

## &gt;VIDA SOCIAL

## Un juego para apoyar los derechos del niño

P. V. / Soria

Un recorrido por un laberinto, para encontrar los fragmentos de una piedra mágica rota por un mago malo, que representan los diferentes derechos humanos de los niños, es el nuevo juego interactivo creado por la ONG Scouts de España para conmemorar el 20 aniversario de la Convención de los Derechos del Niño en Soria. El Grupo Scout Doce Linajes de Soria presentó ayer la iniciativa en el centro juvenil del Ayuntamiento de Soria, con la asistencia de Julio del Valle, presidente de Asde-Scouts de España; Juan Diego Pérez, presidente de Asde-Exploradores de Castilla y León; Raquel Postigo, coordinadora del Grupo Scout Doce Linajes; y Rita Isabel López Lobera, concejala de Educación y Juventud del Ayuntamiento de la capital. El CD del juego, que se entregará en los centros escolares, se completa con otro material didáctico que podrán utilizar los chavales. El grupo Doce Linajes lo integran ahora 40 niños.



De izquierda a derecha, Juan Diego Pérez, Rita Isabel López

## El certamen de cortos homenaja a Berlanga

J. M. / Soria

El Casino Amistad Numancia acogió ayer la presentación del libro 'Americanos, os recibimos con alegría', del cineasta Kepa Sojo, donde a través de la famosa película de Berlanga 'Bienvenido mister Marshall' se hace un repaso a toda la filmografía. La presentación se encuadra dentro de las actividades paralelas al Certamen de Cortos de Soria, que hoy llega a su fin con la gala de clausura en la Audiencia, a las 20.15 horas.

Si bien en un principio estuvo previsto contar con la presencia de Kepa Sojo, graves problemas familiares le impidieron asistir a la cita, por lo que la presentación del libro corrió a cargo del crítico César Millán y de Francisco Jiménez, representante del instituto Goethe, que colabora con el festival.

Según Millán «el libro nos sumerge en toda la filmografía de Berlanga, además de ahondar en el film como si lo volviéramos a ver».



De izquierda a derecha César Millán y Francisco Jiménez. / URSUE

## Soria reúne a expertos en terminología

Soria

La Facultad de Traducción e Interpretación del Campus de Soria acogió ayer la primera sesión de las Jornadas de la Asociación Española de Terminología, coordinadas por el Grupo de Investigación Reconocido (GIR) Traduvino del Área de Interpretación del Departamento de Lengua de la Universidad de Valladolid. Estas jornadas se han convertido en un intercambio científico y también persiguen que las entidades generadoras y consumidoras de terminología se conciencien de la importancia que ésta tiene en la comunicación y la divulgación en ámbitos de especialidad.

Esta primera jornada también incluyó un minicursillo de cata de vino, impartido por Miguel Ibáñez, decano del centro. Con una participación de 60 personas, 40 de ellos alumnos de Traducción, el minicursillo se centró en los conceptos de la cata del vino.



Mesa redonda sobre gestión de terminología celebrada a